

Nieva en Petrer

02/03/2023



Algunas personas han ido a disfrutar de la nieve.

La nieve se ha hecho esperar, pero volvió ayer a Petrer. Anoche nevó tanto en El Cid como en el paraje del Xorret de Catí, situado entre Petrer y Castalla. Numerosas personas se han acercado también hoy a esta zona para ver la nieve de cerca y disfrutar del paisaje.

Desde que empezó a nevar a media tarde muchas personas se acercaron ayer al Xorret de Catí para disfrutar de la nieve, incluso hacer algún muñeco o lanzarse bolas. Esta mañana otros vecinos han continuado llegando a estos parajes.

Las miradas del valle esta mañana se dirigen al Cid, donde una ligera capa de nieve era visible.



Petrer ha amanecido nevada en los parajes de montaña.

